

Hoy, en la comparecencia del ministro de la Función Pública en el Senado

## El PP acusa a Óscar López de ir a “golpe de ocurrencia y no tener una solución planificada y consensuada para MUFACE”

- Inmaculada Hernández, portavoz de Función Pública del GPP, recuerda que las aseguradoras llevaban tiempo advirtiendo que las condiciones económicas eran insostenibles y que el modelo requería reformas urgentes
- “Usted y su Gobierno han mirado hacia otro lado y han mercadeado con las expectativas y los derechos a la salud de los funcionarios”, recrimina al ministro

29 de enero de 2025.-

- La portavoz de Función Pública del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Inmaculada Hernández**, acusa al ministro de Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, de ir a “golpe de ocurrencia y no tener una solución planificada y consensuada para MUFACE”.
- Recuerda que las aseguradoras llevaban tiempo advirtiendo que las condiciones económicas eran insostenibles y que el modelo requería reformas urgentes. “pero usted y su Gobierno han mirado hacia otro lado y han mercadeado con las expectativas y los derechos a la salud de los funcionarios”, recrimina la senadora del PP al ministro.
- Inmaculada Hernández afirma que “la crisis de MUFACE es el resultado de la mala gestión, la improvisación y la falta de planificación del Gobierno de Pedro Sánchez y de usted, Sr. López”, al tiempo que critica los enfrentamientos entre la ministra de Sanidad, Mónica García, y Óscar López.
- En este sentido, la dirigente popular resalta las declaraciones

realizadas por la ministra de Sanidad en el pleno del Senado, cuando aseguró que *'MUFACE era un modelo obsoleto y había que desmantelarlo y pasar a todos los funcionarios al Sistema Nacional de Salud'*.

- Así mismo, Inmaculada Hernández se refiere al tuit publicado ayer mismo por la ministra de Sanidad criticando la medida adoptada en el Consejo de Ministros y que ponía sobre la mesa un desembolso de 4.808 millones de euros en 3 años, incrementando la oferta a las aseguradoras en 330 millones.
- “¿Por qué ha esperado hasta el último momento para modificar las condiciones de la licitación cuando las aseguradoras llevaban años advirtiendo de la inviabilidad económica del modelo? ¿Por qué el Gobierno ha recurrido a soluciones de última hora en lugar de presentar una reforma estructural y planificada?, pregunta la portavoz adjunta del Grupo Popular.
- La portavoz de Función Pública del PP remarca que “la confrontación en el Gobierno, la improvisación y la falta de planificación ha generado una gran incertidumbre en los mutualistas que llevan años confiando en MUFACE, pero ahora se encuentran en el limbo”.
- Resalta que los mutualistas se están viendo obligados a abandonar MUFACE y pasarse al Sistema Nacional de Salud, porque el 31 de enero es la fecha límite para elegir entre la Seguridad Social o MUFACE.
- Para finalizar, Inmaculada Hernández subraya que “la prioridad del Partido Popular es proteger los derechos de los mutualistas, reforzar un modelo que ha demostrado su eficacia durante décadas y evitar que esta crisis sea utilizada como excusa para desmantelar MUFACE”.